

## Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Antisipasi Kriminalitas dan Tawuran Pelajar

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 08:53



*Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Antisipasi Kriminalitas dan Tawuran Pelajar*

– Dalam rangka mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas), Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Patroli Biru/KRYD

pada Minggu malam. Patroli dimulai pada pukul 22.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan melibatkan Anggota Jaga dan Unit Patroli dari SPKT I Polsek Parungkuda.

Patroli ini dipimpin oleh Aipda Bahari bersama Briпка Jumadi dan Brigadir Rahmat, yang menyusuri sejumlah titik rawan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Rute patroli meliputi Jln Raya Parungkuda, Desa Parungkuda, Desa Langensari, dan Desa Pondokkasolandeuh.

Sasaran patroli ini adalah untuk mengantisipasi terjadinya aksi kriminalitas, seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), serta pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mencegah aksi geng motor dan tawuran pelajar yang kerap terjadi di wilayah Kecamatan Parungkuda.

Selama patroli, petugas memberikan imbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan malam hari, serta mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan ronda malam di lingkungan masing-masing. Petugas juga mengingatkan agar masyarakat segera melaporkan setiap kejadian atau gangguan kamtibmas yang terjadi di sekitar mereka.

Berlangsungnya patroli di titik-titik rawan kriminalitas ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi seluruh warga. Hingga laporan ini diturunkan, situasi dan kondisi wilayah hukum Polsek Parungkuda berada dalam keadaan aman terkendali.

Patroli Biru Polsek Parungkuda ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, sekaligus memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan warga setempat dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman.